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令和４年度第１回碧南市まちかどサロン指定管理者審査委員会 会議録 

 

１ 日時 

  令和４年７月２７日（水）午前１０時～午前１０時４０分 

２ 場所 

  碧南市役所 ４階 庁議室 

３ 出席者及び欠席者 

（１）出席者 村松輝隆 委員、三島博 委員、三田恒夫 委員、 

横山茂 委員、原敬子 委員、磯貝厚子 委員、 

杉浦英樹 委員                 計７名 

（２）欠席者 金沢宏治 委員長 

（３）事務局職員 健康推進部長 山田昌宏 

        高齢介護課長 鈴木美奈子 

        高齢介護課課長補佐 伊藤博之 

高齢介護課高齢福祉係主査 渡邉孝茂 

（４）指定管理者 新川まちかどサロン管理組合長 佐藤一行、事務局長 高松さち子 

大浜まちかどサロン管理組合長 小笠原眞智子、事務局長 亀島清 

４ 傍聴者 なし 

５ 議題 

（１）まちかどサロンの概要と指定管理者制度について 

（２）令和３年度まちかどサロン事業報告について 

ア．新川まちかどサロン事業報告について 

イ．大浜まちかどサロン事業報告について 

（３）令和４年度まちかどサロン事業計画について 

ア．新川まちかどサロン事業計画について 

イ．大浜まちかどサロン事業計画について 

 

６ 議事の要旨 

（１）あいさつ 村松職務代理者 

（２）議題 

ア．まちかどサロンの概要と指定管理者制度について 

事務局が会議資料に基づき、まちかどサロンの概要と指定管理者制度について

説明した。 

イ．令和３年度まちかどサロン事業報告について 

 各まちかどサロンの指定管理者が会議資料に基づき、令和３年度まちかどサロ

ン事業について報告した。 
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〈主な意見・質疑〉 

【A委員】 

新川まちかどサロン、大浜まちかどサロンの人件費についてですが、決算書の予算

額に比べ決算額が少ないのですが、理由を教えてください。 

【事務局】 

人件費の予算額は、付与された有給休暇を全て消化することを見越しているのです

が、実際には有給休暇の消化率は半分程度であったため、人件費の決算額が少なくな

りました。 

【B委員】 

大浜まちかどサロンの大浜仏教会のスタンプ台紙売上金が去年に比べ倍増してい 

ますが、どのような理由があるのでしょうか。 

【事務局】 

てらまち案内人の申込を通じて、名古屋等市外から観光目的でバスで見える方が多

かったためです。しかし、まだ以前の利用水準までは戻っていない状況です。 

【C委員】 

来年は大河ドラマ「どうする家康」が始まる関係で観光バスが増え、売上も増えそ

うですね。 

【事務局】  

称名寺をはじめ碧南には三英傑が関わりあいをもっている大浜地区がありますの

で、大河ドラマの関係でより一層、人気を博し、見学に来ていただいて、売れると良

いかなと思います。 

【B委員】 

商店街連盟としましても三英傑のイラストを使いバナーを作りましたので、商店街

の街路灯などつける予定です。また、三英傑に合わせまして大売り出しを考えており

ます。 

【D委員】 

新川まちかどサロンで今年、囲碁、将棋を利用する方はどのような状況でしょう

か。 

【新川まちかどサロン事務局長】 

コロナ渦の中で、和室に用意してある囲碁、将棋については現在利用者はおりませ

んが、いつでも声をかけてもらえれば使えるようになっております。 

【C委員】 

大浜まちかどサロンについてですが、調理室の利用者数がいるのに、利用金額が０

円というのは理由があるのでしょうか。 

【大浜まちかどサロン事務局長】 

この利用については、市がまちかどいきいきサロン事業で利用しているため、利用

料金が０円となっております。 

 

上記の質疑・意見の後、全会一致で令和３年度会計報告が承認された。 
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   ウ．令和４年度まちかどサロン事業計画について 

     各まちかどサロンの指定管理者が会議資料に基づき、令和４年度まちかどサロ

ン事業計画を報告した。 

〈主な意見・質疑〉 

【B委員】 

新川まちかどサロンで写真の展示は終了していますが、次の予定はどのようになっ

ていますか。 

【新川まちかどサロン事務局長】 

現在は、塗り絵を展示しております。１１月からは、現在、愛知県中央信用組合で

展示を行っている切り絵グループの作品を展示予定です。 

【E委員】 

まちかどサロンにパソコンクラブはあるのでしょうか。 

【新川まちかどサロン事務局長】 

新川まちかどサロンには、パソコンクラブが２つあり、月曜午後と木曜午前に開催

しております。クラブ毎に行う内容や先生が違います。料金は１００円で参加者は５

～６人です。 

【大浜まちかどサロン事務局長】 

大浜まちかどサロンでは、パソコンクラブ自体はありません。但し、利用者が誰で

も使用できるパソコンは設置してあります。 

 

上記の質疑・意見の後、全会一致で令和４年度会計報告が承認された。 

 

（３）その他 

   なし。 

 

    

 


